

Naciones Unidas espera un crecimiento económico de México de 2.0% en 2017

Naciones Unidas señala que la **economía mundial se encuentra estancada** en el bajo crecimiento y que persisten factores de riesgo que lo frenan.

Anticipó que la economía mundial se expandió 2.2% en 2016 derivado de una débil inversión, disminución del crecimiento del comercio y la productividad, conflictos y tensiones geopolíticas.

Para 2017 y 2018 espera mejore y se **eleve 2.7% y 2.9%** ante una mayor demanda externa, aumento en los precios de las materias primas; pero lo anterior implica señales de estabilización económica más que signos de recuperación robusta y sostenida de la demanda global.

Para **México** anticipa que haya crecido **2.0% en 2016** como resultado de los bajos precios del petróleo, la lenta producción industrial en Estados Unidos y la estricta política monetaria y fiscal.

Para **2017**, prevé se mantenga en **2.0%**; sin embargo, dicho pronóstico está sujeto a la incertidumbre ante medidas proteccionistas del comercio anunciadas por la nueva administración de Estados Unidos; así como por el hecho de aprobar un impuesto sobre los flujos de remesas hacia México.

Para **2018**, prevé que el crecimiento de México siga siendo débil y en medio de una incertidumbre significativa, por lo que anticipa avance **1.9%**.